

東久保 美智子(みちこ)さん

●尾張北支部 株式会社愛知

取締役社長 東久保幸雄氏夫人



ほっそりした身体と、可愛らしいファニーフェイスからは想像もつかないほどのバイタリティーで、取締役副社長として、ご主人とともに株式会社愛知を支えている美智子夫人。その若々しさの源となっている趣味の話や、ゴルフや人生の師というご主人について、語っていただきました。

『副社長として仕事も充実』

株式会社愛知は、平成元年から産廃事業に参入し、まだ10年しかたっていませんが、それ以前に紙業をしていた時から、私も仕事にかかわってきました。おかげさまで事業は順調に推移して参りましたから、私も取締役副社長という役職をいただいています。社長は、産廃協会の理事も務めさせていただいておりますし、積極的に外に向けての仕事が中心となっていますから、内部のことは私が任されているという感じですね。

仕事はそれなりに忙しくさせていただいているが、何でも興味を持って努力するタイプですから、趣味も多いんですよ。ゴルフも俳句も旅行も好きで、どれも楽しんでいます。

『ゴルフも俳句も人生の楽しみ』

ゴルフは、主人のすすめで始めて、もう15年くらいになります。ゴルフ教室には入らず、ハンデがシングルの主人を先生にして練習しましたが、ゴルフは走り回るものだと教えられ、最初は泣きたくなることもありました。でも努力したおかげで、今では100前後、時には80台で回れるようになりました。

又、マナーもしっかり教わりましたし、とても感謝しています。主人は上手過ぎるので、私とコースを回るのはつまらないようですが、ハワイ大学に行っている娘に会いに、年に2回ほどハワイに行く時や、仲良しのご夫婦とゴルフをする時だけは、お付き合いと一緒に回ってくれます。いつもは、仲良しグループとゴルフを楽しんでいて、年に1回はバリ島や北海道などにゴルフ旅行もしています。

俳句は、ゴルフのお友達で習っている方が多くて、「俳句は、ボケ防止にいいわよ！」とすすめられて、7年前から始めようになりました。良い先生と出会えたこともあって、へたながらも月に1回は俳句雑誌に投稿し、投稿作品が俳句雑誌や新聞の俳句欄で紹介されることも励みになっています。俳句は、見た物を素直に表現する作業ですが、奥が深いですね。ゴルフの“動”的世界とはまるで別な“静”的世界ですけれど、ゴルフより高齢に

俳句

美智子

ラムネ呑み幼き頃の音に会ふ

草笛を吹き吹きサイクリングの子

何時までも手を振る女将露白し

昨日植ゑし茄子苗根づく雨となる

むらがりていよいよもゆる曼珠沙華

舵取り繁盛記



なっても楽しめますから、これからも続けていきたいと思っています。

『尊敬できる主人です』

主人は、完璧主義で繊細で曲がったことが嫌い。他人様には優しいけれど、家族にはとても厳しい人でもあります。でも、とても尊敬できる人です。本が好きで、勉強家でもあります。毎日、時間があれば歴史や経済の本を読んでいて、興味深い本があると、私にも「読んでごらん」とすすめくれます。

今後の将来計画は、仕事に関していえば5年計画が立てられていますから、その計画通りに着実に事業を伸ばしていきたいと考えています。

私自身の計画としては、英会話と中国語を勉強したい。英会話は、買い物に困らない程度はこなせますが、もっと普通の会話も楽しめるようになりたいと思っています。中国語は、これから必要になる時代がくると思うので、勉強しておきたいですね。

ゴルフだけではなく、人生においても師といえる主人には、病気をしない

ように健康でいつまでも頑張ってほしい。それが私から主人に望む、唯一のお願いでしょうか……

《ご主人から奥様に一言》

今はそうでもありませんが、家内は若い時には、住友生命大阪本社で有名な美人でした。内面的なことを言うなら、“頭の良い人”で“自己管理のできる人”。結婚当時のチャイナドレスを、今でも着ることができるあたりは、たいしたもんだと思います。欠点は、ゴルフをやるので色が黒くなったり。でも、自分がすすめたゴルフだから、仕方がないかな……

【編集部注：今でも十分、美しい奥様でいらっしゃいます！】

